
 

第３回伊勢市施設類型別計画検討委員会 会議録 

 

１． 日時 平成 28年 10月 25日(火) 午後 7時～午後 8時 35分 

２． 場所 伊勢市役所 本庁舎 東館４階 第２会議室 

３． 出席者 

（１）委員出席者 

筒井委員、河村委員、三輪委員、加藤委員、大西委員 

（２）市出席者 

情報戦略局長、情報調査室長、同室係長、同室主事２名 

４． 議題 

（１）公共施設作業部会の進捗状況について 

（２）インフラ資産作業部会の進捗状況について 

５． 会議録（要旨） 

作業部会での協議内容の途中経過を報告し、それに対する意見をいただいた。 

（１）公共施設作業部会の進捗状況について 

・施設配置図に中心施設から半径１kmの円が記載されているが、この大きさに 

設定した根拠は何か。 

⇒複合化や会議室等の共用化を検討するにあたり、まずは、生活圏内、歩いて 

行ける距離で１kmを目安とした。 

・再編イメージについて、時期的な想定はあるのか。 

  ⇒示せていない。組織決定を行っていないもので、どこまでスケジュールする 

のかという部分は難しいところがある。意見を聞きながらこれから設定して 

いく。 

・目標値に対して達成状況はどうなのか。 

 ⇒現時点では、延床面積は４割近く削減しているものの、目標値には及ばない。 

今後、もう少し整理し、良い財源措置や交付金などを活用するなどしながら 

経費を減らし、目標値に対して不足している部分を補っていかなければいけ 

ない。 

・延床面積の削減率については、かなり踏み込んで削減しており、現時点では十 

分である。 

 

（２）インフラ資産作業部会の進捗状況について 

・インフラ資産整備優先度判定シート（案）の評価項目にある整備の熟度という 

表現が分かりにくい。実現性の方がわかりやすい。 

  ⇒熟度、実現性については、事業を実施するにあたって外的な要因などにより、 

進め具合についての難しさみたいな程度を見ようという事で使ったが、一般

的にわからない言葉とご意見いただいたので、分かりやすくする。 

・優先度判定シートを使っていくという方針は委員会としては問題ない。 


